



Fray Bentos



11/05/2021

Comité de Emergencia.

Se evalúa positivamente el descenso de casos activos de Covid-19 en el departamento.



Al momento se han aplicado más de 35000 vacunas en Río Negro; 22058 primera dosis y 13708 segunda dosis.

Se insiste a la población en continuar respetando las disposiciones vigentes, manteniendo el distanciamiento físico, uso de tapabocas e higienización de manos. Al mismo tiempo, se solicita a todos los vecinos, a que concurran a vacunarse cuando les corresponda, siendo esta acción fundamental para controlar el avance de la pandemia del coronavirus y al mismo tiempo, lograr la inmunización necesaria para acercarnos a la normalidad.

Es importante recordar que Río Negro poseía el peor registro de infección según la escala de Harvard, por lo tanto, la disminución de contagios es crucial para evitar más muertes por Sars-Cov-2 en este territorio.

En tanto, desde la Dirección Departamental de Salud se anunció que, del 24 de mayo al 11 de junio, se procederá a vacunar en las localidades pequeñas del departamento.

Por otra parte, ha sido calificado como muy positivo el traslado del vacunatorio que funcionaba en el Hospital, el cual comenzó a operar en el Centro Regional Teletón. El mismo posee mayores comodidades, principalmente de accesibilidad.



Fray Bentos



11/05/2021

El Intendente Omar Lafluf fue invitado a participar de la disertación encabezada por la Embajada de China.



La actividad se enmarcó en el 35° aniversario de la Cámara de Comercio Uruguay – R. P. China.

La instancia se denominó “Panorama de las inversiones de la R. P. China en el exterior y posibilidades de incrementar oportunidades de negocios”, contando con la presencia del Embajador chino en Uruguay Sr. Wang Gang y del Embajador uruguayo en China, Sr. Fernando Lugris. Durante su exposición, el Dr. Omar Lafluf recordó que el departamento de Río Negro posee varios convenios de hermanamiento, el primero del año 2006 con la ciudad de Heze y en el 2017, bajo la pasada administración, con Suzhou.

Al mismo tiempo, el jefe comunal agradeció los gestos que ha tenido la República Popular China; como por ejemplo, las cooperaciones hechas para equipar la Universidad Tecnológica de Fray Bentos; otras donaciones distribuidas entre varias organizaciones sociales del departamento; pero actualmente, se aprovechó para comunicar que, junto a la Asociación Uruguay de Cooperación Internacional, se trabaja en el impulso del programa denominado “Un instrumento, un niño”, el cual apunta a la educación musical en las escuelas rurales; en ese aspecto, se anunció que se gestionará un nuevo apoyo para la mencionada propuesta.

Sobre las posibilidades de inversión, el Intendente Lafluf enumeró las ventajas logísticas que ofrece la capital departamental, su cercanía con una gran urbe como lo es Bueno Aires (Arg), sus espacios acondicionados para recibir inversiones de manera inmediata y sus futuros proyectos, como lo es la próxima creación de un Parque Industrial en el predio de M'Bopicuá.

La ocasión también fue propicia para enviarle una invitación a la Cámara de Comercio de Uruguay para que visite Río Negro y así conocer de primera mano los planes existentes para captar potenciales emprendimientos en el territorio.



Fray Bentos



11/05/2021

Comenzó la plantación otoño-invierno de plantines en espacios públicos de la ciudad.

Personal de mantenimiento avanza en las tareas de limpieza, mientras que jardinería se ocupa del embellecimiento de los sitios verdes con florales de temporada.

Se vienen cumpliendo además trabajos de acondicionamiento de canteros en las plazas y bulevares, poda y levante de árboles, se ha colaborado con intervenciones varias en predios de centros educativos que lo solicitan. Las cuadrillas correspondientes prosiguen con el corte de pasto, retiro de malezas y suciedad bordeando el arroyo Laureles, en cunetas y cauce del arroyo "La Esmeralda". En las últimas horas se realizó la reposición de arbustos en el Parque Roosevelt y preparación del terreno para las diversas plantas que ya están en floración, prontas para salir del Vivero Municipal; una producción que este año fue excelente, según señaló Rossana Salazar encargada del área en la comuna.





Fray Bentos / N. Berlín



11/05/2021

Se inician obras por convenio de Rehabilitación Urbana.

Recordamos que dicho programa otorga préstamos sin intereses y a largo plazo para realizar intervenciones varias en inmuebles, mediante un estudio correspondiente de cada proyecto.

A la fecha los trabajos que se vienen ejecutando corresponden a cinco familias, de Fray Bentos y Nuevo Berlín, que tras cumplir con todos los requisitos que la iniciativa exige, accedieron al crédito a través la firma del acuerdo. Desde la Dirección de Vivienda de la Intendencia se destaca el compromiso de los vecinos que al llegar la primera partida de materiales, pusieron en marcha las tareas acordadas, que abarcan por ejemplo; desde ampliación de cocinas y dormitorios, restauración de revoques, instalación de sanitaria y mejoras en cielorrasos y fachadas.





Nuevo Berlín



11/05/2021

Alimentación para niños en Nuevo Berlín.

El Centro Comunitario Costa de África, es el espacio donde se elaboran los diferentes alimentos que se distribuyen en la localidad.

De lunes a viernes, funcionarias municipales realizan en la mañana la leche, arroz con leche o crema. Las mismas son levantadas del local antes mencionado para ser consumida en los respectivos hogares de cada beneficiario, medida puesta en marcha por la pandemia que vivimos actualmente.





Young



11/05/2021

Termina la primera fase del Plan de Bacheo en Young.

El equipo de Vialidad Urbana de la Dirección General de Obras de la Intendencia de Río Negro, ha culminado la primera etapa del Programa de Bacheo y Reparación de Calles en la ciudad. De esta forma, se viene cumpliendo con el programa de recuperación de aquellas arterias que estaban en mal estado e incluso algunas prácticamente abandonadas y que por lo tanto, exigían una actuación rápida y eficaz.





N. Berlín / S. Javier



11/05/2021

Relevamiento de los cementerios de Nuevo Berlín y San Javier.

Adrián Stagi, Director General de Ambiente y Biodiversidad; el Dr. Pablo Franco, Director de Higiene; el encargado de cementerios, Alexandro Forlán y el Subdirector de Descentralización, Matías Rodríguez realizaron trabajos de relevamiento en los cementerios de los municipios de Nuevo Berlín y San Javier.

Anteriormente se había hecho similar tarea en las necrópolis de las poblaciones ubicadas al norte del departamento.

Los cementerios son administrados por los municipios en un trabajo conjunto con la Intendencia de Río Negro.

Rodríguez dijo que se realizó una enriquecedora reunión con los alcaldes de las referidas localidades hablando de temas que tienen que ver con higiene, medio ambiente, tareas administrativas relacionadas con los cementerios, etc.

Posteriormente se relevará el cementerio de Young.

Se intenta solucionar el problema del vertido de las barométricas.

Se trabaja para realizar lo mismo que se hizo en Algorta y Grecco, donde se llegó a un acuerdo con OSE para que el vertido se haga en las lagunas de decantación a través de una cámara con un filtro especial.

El Subdirector de Descentralización, Matías Rodríguez, dijo que se está buscando una solución que permita canalizar el vertido de las barométricas con el menor perjuicio hacia el medio ambiente.

Se realizan las gestiones con autoridades de OSE para que esta solución pueda llegar a todo el departamento.

Refugio canino en Nuevo Berlín.

También se visitó el basurero y las instalaciones de los caniles, que cuentan con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

Boletín de Prensa



N. Berlín / S. Javier



11/05/2021





Pueblo Grecco



11/05/2021

La Oficina de Tránsito realiza trámites en Pueblo Grecco.



El Secretario de la Comisión Especial de la localidad, Walter Arias y el Director de Descentralización de la Intendencia de Río Negro, Francisco Cresci, informaron sobre la visita de la Subdirectora de Tránsito, Laura Viera, con quien se acordó la realización de trámites de empadronamientos y transferencias.

Es intención de las autoridades poder instalar oficinas de tránsito en algunas localidades del interior, donde se pueda empadronar, re-empadronar, obtener libreta de conducir entre otros documentos, sin que el vecino deba trasladarse a Young.

Si bien se trabaja con oficinas móviles, la Dirección de Tránsito de la Intendencia de Río Negro, programa capacitar a funcionarios del interior para que puedan realizar los trámites diariamente, sin necesidad de que, personal de Young, tenga que trasladarse a estos lugares.



San Javier



11/05/2021

Fumigación en escuelas rurales de la zona y Caif de la localidad.

Personal de la Dirección de Higiene que atiende la zona norte del departamento, procedió a fumigar en la parte exterior del edificio en las escuelas rurales N° 14, 25, 48 y 79 de Colonia Ofir, Costas de Bellaco, Colonia Luis A. de Herrera, Tres Quintas respectivamente y en la localidad el CAIF Galubki.

El producto aplicado es para todo tipo de insectos, como cucarachas, moscas, vinchucas, etc. Este procedimiento había sido solicitado al Municipio por parte de la Directora de una de estas escuelas y luego se coordinó con las distintas Directoras de estos centros educativos para que se pueda hacer en todas y aprovechar la llegada del equipo fumigador.

